



1170 m²

Réf. V0978MGS

9 490 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégance et charme sont les maître-mots pour cette propriété d'exception aux parfums de Provence, située à proximité du village de St Paul de Vence, au coeur d'un domaine privé et discret, en position dominante et jouissant d'une vue panoramique jusqu'à la mer. La propriété offre une superficie totale d'environ 1170 m² et se compose d'une vaste réception en 3 parties comprenant un séjour avec cheminée, une salle à manger, un autre grand séjour en angle avec immenses baies vitrées ouvrant sur le jardin, une superbe cuisine luxueusement équipée avec îlot central, une arrière cuisine avec chambre ...

Elegance and charm are the key words for this exceptional property with the scent of Provence, located near the village of St Paul de Vence, in the heart of a private, discreet estate in a dominant position with panoramic views all the way to the sea. The property offers a total surface area of approx. 1170 sq.m and comprises a vast reception area in 3 parts, including a living room with fireplace, a dining room, another large angled living room with huge bay windows opening onto the garden, a superb, luxuriously equipped kitchen with central island, a back kitchen with cold room, 5 en suite ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

